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ATA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE ENGENHARIA FLORESTAL, 

REALIZADA EM 30 DE NOVEMBRO DE 2021. 

 

Aos trinta dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, com início às quatorze horas e 

dezessete minutos, realizou-se a décima primeira reunião ordinária do Colegiado de Engenharia 

Florestal, de forma remota, e não presencial, atendendo a portaria nº163/2020 da UFSB. A reunião 

foi dirigida pelo vice coordenador do colegiado, o docente Andrei Caíque Pires Nunes e estiveram 

presentes os docentes Luiz Fernando Silva Magnago e Ândrea Carla Dalmolin. A categoria dos 

técnicos foi representada por Débora Oliveira dos Santos Teixeira. A categoria dos discentes foi 

representada pela discente Kethlin de Carvalho Santos Romão e pelo discente Victor Leon Rocha 

Araújo. A pauta foi compartilhada previamente por mensagem eletrônica, sendo constituída pelos 

seguintes pontos: 1. Ad referendum em aproveitamento de estudos - discente Patrik de Oliveira 

Guimarães; 2. Planejamento de oferta de CCs para o ano de 2022; 3. Calendário de reuniões 

2021-3; 4. O que ocorrer. 1. O professor Andrei Nunes apresentou o despacho com Ad referendum 

em aproveitamento de estudos do discente Patrik de Oliveira Guimarães, processo Associado: 

23746.008886/2021-85. O Ad referendum foi aprovado. 2. O Planejamento de oferta de CCs para o 

ano de 2022 foi apresentado. Professora Ândrea Dalmolin informou que a indicação de docentes para 

o CC de Fisiologia Vegetal tem sido feita de forma alternada entre quadrimestres pelas duas docentes 

concursadas na área. O planejamento foi aprovado. 3. As seguintes datas para reuniões do colegiado 

em 2021.3 foram propostas:   17/12 (08:00h) sexta-feira; 27/01 (14:00h) quinta-feira; 25/02 (08:00h) 

sexta-feira. As datas foram aprovadas. 4. Professor Luiz Magnago comentou sobre as reformas no 

CFCAf que estão sendo concluídas e proporcionarão boas condições laboratoriais para 

desenvolvimento acadêmico dos discentes. Sem mais nenhum assunto a ser tratado, as quatorze 

horas e quarenta e um minutos, encerrou-se a reunião e eu, Andrei Caíque Pires Nunes, SIAPE 

3028410, lavrei a presente ata que, depois de lida e estando em conformidade, deverá ser aprovada e 

por todos assinada. 

 

 Itabuna, 30 de novembro de 2021. 

 

Andrei Caíque Pires Nunes 

 

 

Ândrea Carla Dalmolin 
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Luiz Fernando Silva Magnago 

 

 

Débora Oliveira dos Santos Teixeira  
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